

Die Gestaltung des Schulhofs stand für den Förderverein der Grundschule Im Kley / Reh schon länger auf dem Plan und deshalb bewarb er sich mit diesem Projekt bei uns.

Um den Grundschulkindern und den Kindern der OGS eine Freude auf dem **Schulhof** zu bereiten, wurde der Schulhof gemeinsam mit den Schülern mit verschiedenen **Bodenzeichnungen** gestaltet. Das Ziel ist, die **Aufenthaltsqualität zu verbessern, Bewegungsangebote zu schaffen und die soziale Interaktion der Kinder zu fördern**.

An vielen Stellen sind kleine Spiele aufgemalt, die gleichzeitig einen **Lerneffekt** haben. Dazu gehören beispielsweise ein aufgemaltes Fußballfeld, ein Twister, eine Zahlenreihenkrake und vieles mehr.

Wir haben uns gefreut, die „Kunstwerke“ zu betrachten und konnten live erleben, wie die Kinder die neuen Spiele nutzen.

